

Datum: 09.02.2024

## Neuer Geschäftsführer bei MAPAL in Japan

Michael Löfflad leitet seit 1. Januar 2024 die Niederlassung MAPAL KK in Japan. Der Geschäftsführer ist seit mehr als 20 Jahren in Asien tätig und bringt umfangreiches Fachwissen und Branchenkenntnisse aus verschiedenen Managementpositionen ins Unternehmen ein. Seine berufliche Laufbahn startete er mit einem Jurastudium an der Ludwig-Maximilians-Universität in München und einem Qualifizierungsprogramm der Europäischen Kommission für Führungskräfte in Japan. Als Geschäftsführer von MAPAL KK wird Michael Löfflad nun seine vielfältigen Erfahrungen und Kontakte nutzen, um die Weiterentwicklung des Standorts und den Ausbau der Marktstellung in Japan voranzutreiben. Löfflad folgt auf Koichi Matsuda, der sich neuen Herausforderungen stellen will.

MAPAL KK wurde 1996 gegründet und ist in Misato City im Südosten der Präfektur Saitama ansässig. Die Niederlassung mit 30 Mitarbeitern bietet das gesamte Programm an MAPAL Produkten und Dienstleistungen an. In dem nach ISO 9001 zertifizierten Werk führt das Team Reparaturen durch und fertigt einen Teil des Produktprogramms für den lokalen Bedarf.

**MAPAL Präzisionswerkzeuge  
Dr. Kress KG**  
Postfach 1520 | D-73405 Aalen

**Kontakt:**  
Oliver Munz

Telefon: +49 7361 585-1463  
E-Mail: [presse@mapal.com](mailto:presse@mapal.com)



Bildmaterial:

Neuer Geschäftsführer von MAPAL KK ist Michael Löfflad ©MAPAL



Datum: 07.02.2024

Wörter:	151
Zeichen mit Leerzeichen:	1124

**MAPAL Präzisionswerkzeuge  
Dr. Kress KG**  
Postfach 1520 | D-73405 Aalen

**Kontakt:**  
Oliver Munz

Telefon: +49 7361 585-1463  
E-Mail: [presse@mapal.com](mailto:presse@mapal.com)

Bei Veröffentlichung bitten wir um Zusendung eines Belegexemplars postalisch zu Händen von Sabine Raab oder per E-Mail an [sabine.raab@mapal.com](mailto:sabine.raab@mapal.com).

## **Kurzportrait MAPAL Dr. Kress KG:**

### **MAPAL Werkzeuge für den Erfolg der Kunden**

Die MAPAL Präzisionswerkzeuge Dr. Kress KG gehört zu den international führenden Anbietern von Präzisionswerkzeugen für die Zerspanung nahezu aller Werkstoffe. Das 1950 gegründete Unternehmen beliefert namhafte Kunden vor allem aus der Automobil- und Luftfahrtindustrie und dem Maschinen- und Anlagenbau. Mit seinen Innovationen setzt das Familienunternehmen Trends und Standards in der Fertigungs- und Zerspanungstechnik. MAPAL versteht sich dabei als Technologiepartner, der seine Kunden bei der Entwicklung effizienter und ressourcenschonender Bearbeitungsprozesse mit individuellen Werkzeugkonzepten unterstützt. Das Unternehmen ist mit Produktions-, Vertriebsstandorten und Servicepartnern in 44 Ländern vertreten. Die MAPAL Gruppe beschäftigt 5.000 Mitarbeiter, 2022 lag der Umsatz bei 558 Mio. Euro.